



La saison 1966 - 1967 est de nouveau une réussite, puisque l'équipe fanion termine première de son groupe en division I et monte en Promotion d'Honneur.

Quel exploit pour un village qui, à ce moment-là, ne compte même pas 1000 habitants.

On parle autant d'Ittenheim que du Racing Club de Strasbourg !

Mais c'est grâce au travail sur le terrain, au sérieux, à la volonté et la simplicité que Lucien Bittmann, un meneur d'hommes par excellence, que le club a réussi à gravir quatre échelons, de la division IV en Promotion d'Honneur.

UNE COMMUNE RURALE  
EN PROMOTION D'HONNEUR  
Dimanche, la commune rurale d'Ittenheim, qui ne compte pas 1.000 habitants, a fêté ses footballeurs, qui viennent de conquérir le titre du groupe Sud de la division I et opéreront donc la saison prochaine en Promotion. Le président du club, M. Ch. Roth, et le sénateur Kauffmann ont, au cours d'une réception officielle à la mairie, souligné que Ittenheim est la première commune rurale accédant à l'élite départementale. Comment l'US Ittenheim est-elle parvenue à prendre une si enviable place dans la hiérarchie du football bas-rhinois ? Tout simplement parce qu'il y a quelques années elle a mis sur pied une équipe de minimes, dont elle confiait l'entraînement à un joueur chevronné de l'école cronenbourgeoise, à M. Bittmann. Cette formation de minimes fit de rapides progrès, enleva le titre de sa catégorie, puis s'est distinguée dans les championnats des cadets et juniors. Dans l'équipe championne de la division I figurent toujours sept de ces anciens minimes. L'USI, fêtant cette année son 30<sup>e</sup> anniversaire, avait convié tous ses anciens aux festivités et elle a rendu un touchant hommage aux membres fondateurs, notamment à leur chef de file M. Liu, ancien président, président d'honneur, médaille en or de la LAFB. On retiendra de la fête d'Ittenheim que la politique des jeunes est toujours, tôt ou tard, payante et qu'à l'occasion de fêtes marquantes, on ne doit jamais oublier les pion-



Naturellement, les éloges et les félicitations sont à partager avec les joueurs.

La saison 1967 - 1968 est bonne pour la première année en Promotion d'Honneur.

On reparle de l'USI en Coupe d'Alsace. L'équipe ne tombe (0-1) qu'en 8° de finale face aux SR Haguenau (division d'honneur)

Le maintien est réussi lors de la saison 1968 - 1969 avec un exploit en prime : un quart de finale de la coupe d'Alsace.

L'équipe est éliminée par les semi-pros et stagiaires du Racing Club de Strasbourg, sur le stade de Furdenheim, devant plus de 1000 spectateurs (1-5)





Source LAFA - 100 Ans de Football en Alsace - USI - Freddy ROTH